

Erster Beigeordneter Sterzenbach führt ein, dass das Änderungsverfahren zum Regionalplan noch ganz am Anfang stehe und später eine Fülle von Details sicher Gegenstand des „Verhandlungsverfahrens“ werde. Dafür seien die zum Beschluss vorgelegten Punkte als strategische Zielsetzungen sehr wichtig und setze deswegen auch die Vorlage einen Schwerpunkt darauf.

Wortmeldungen der Ausschussmitglieder werden nicht vorgebracht. Der Vorsitzende lässt sodann über den Beschlussvorschlag der Verwaltung abstimmen.